

Gemeinde Leopoldshöhe

Der Bürgermeister

B E S C H L U S S

der 4. Sitzung des Ausschusses für Generationen, Soziales, Gleichstellung und Sport
(Wahlperiode 2009/2014)

am 03.03.2010:

4. Weiterentwicklung des Kinder- & Jugendparlaments

Frau Czychun, Vorsitzende des Kinder- und Jugendparlaments erläutert das neue Konzept zur Beteiligung von Jugendlichen an politischen Entscheidungen. Viele Jugendliche hätten aufgrund schulischer und beruflicher Verpflichtungen, persönlicher Entwicklung und neuer Orientierung nicht mehr Zeit und Lust sich über 2 Jahre in einem festgelegten parlamentarischen Status zu engagieren. Deshalb haben die noch verbliebenen Mitarbeiter des Kinder- und Jugendparlaments ein anderes Modell entwickelt. Es soll eine Orga-Gruppe gegründet werden, die sich monatlich trifft und mit attraktiven Aktionen wie Kochen, Kickern etc. für Jede/n offen ist. Diese Treffen sollen ohne feste Tagesordnung in lockerer Atmosphäre im Jugendzentrum GreAse stattfinden. Bezugsperson zur Verwaltung und Politik sei Frau Czychun oder der Sozialarbeiter. Die Orga-Gruppe biete verschiedene Arbeitsgemeinschaften zu unterschiedlichen Themen an, so dass die Jugendlichen entsprechend ihren Neigungen die AG's wählen können. Bei den monatlichen Treffen der Orga-Gruppe würden die Ergebnisse der AG's vorgestellt und durch die Bezugspersonen an die Verwaltung und Politik weitergegeben. Damit hätten die Jugendlichen weiterhin die Möglichkeit sich aktiv für ihre Belange einzusetzen.

Die Ausschussmitglieder nehmen die Ausführungen zur Kenntnis. Einige Ausschussmitglieder bedauern den Wegfall des Kinder- und Jugendparlaments, sehen aber auch eine Chance durch das neue Konzept Jugendliche bei der Gestaltung ihrer Gemeinde mit einzubeziehen. Im Namen der Ausschussmitglieder dankt AV Fiedler Frau Czychun für die bisher geleistete Arbeit, wünscht ihr für das neue Konzept viel Erfolg und bietet auch weiterhin die Unterstützung dieses Ausschusses an.